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! ! ! !六月初，将有首批二三十家商
户迁往闸北区芷江西路上的芷江商
业街。未来，他们想打造一个更专
业、更规范的美容美发市场，希望成
为“广东路”的“转型版”。

一度成假冒伪劣巢穴
“没人知道美容美发生意最早

在广东路上出现的确切时间，大概
在上世纪 !"年代初吧，开始时候有
两家国营商店，后来做类似生意的
人就聚拢过来了。”老柳 #!!$年就
来到广东路。
当时，一些搞美容美发和化妆

用品批发的商户租借了广东路上的
临街民房开店，从云南中路口一直
延伸到浙江中路口，包括附近的几
条街，慢慢形成了气候。眼下，粗略
统计已经有商户 %&余家。
在许多上海人心目中，“广东路

美容美发一条街”并不是个好词，它一
度和假冒伪劣有着千丝万缕的联系。

新址欲实行规范管理
昨天下午，记者在广东路云南

中路口看到，许多民房已经人去楼
空，有商户已打出即将搬迁的红色
横幅，并用告示牌提醒顾客。
“几年前，我就开始联络一些商

户自发找出路。”#!!'年到广东路

的柯成荣来自温州，如今是上海康
美美发美容用品有限公司总经理。
他直言，“市中心地段虽好，可租金
很高。对许多商户来说，主要做的是
批发生意，行业越来越透明规范，赚
钱的空间也越来越小，转型是必然
的。”几年来，他们到处寻觅，最终相
中了地处闸北的芷江商业街。

位于芷江西路 #&&号的芷江商
业街是一幢三楼高的商场。商场底
楼的不少隔间正在装修。商场管理
部门负责人表示，下月初，将有二三
十家广东路商户入驻。
“在广东路的时候，大家只不过

是同行，基本上属于各自为政、杂乱
无章。可现在大家慢慢明白，牌子做
坏了，大家全完蛋。到了芷江西路
后，大家有了标准的经营场地，希望
在规范化和统一管理上动点脑筋，
会成立一个自律小组。”柯成荣说，
小组将由商户、街道、食药监和工商
部门代表组成。 本报记者 陈杰

广东路美容美发一条街面临拆迁
部分商户自找出路 转战闸北做好“牌子”

去美容院、上理发厅，如果你随口问起吹风机、药水甚至剪刀的来历，店员往
往会答上一句：“广东路”。当然，这样的名声中，既包括应有尽有、价廉物美，也包
括假冒伪劣、暗藏猫腻。记者近日获悉，广东路美容美发一条街面临拆迁，加上市
中心高昂的租金成本，促使部分商户“自寻出路”。

! ! ! !本报讯（记者 张欣平）
上海时尚家居用品、礼品及
休闲用品展览会，#$ 日(#)

日将亮相上海世博展览馆。
本次展会将有个性商务礼

品、创意家饰及休闲用品等。
此外，在上海世博展览

馆同时开幕的还有上海国

际鞋类皮革箱包展，展示目
前国内最时尚的鞋类皮革
箱包。

礼品及休闲用品展览会明开幕

! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）记
者昨天从市总工会获悉，
*&#*(*&#+年度“退休职工住
院补充医疗互助保障计划”
缴费标准已做调整。
自 '月 #日起，“退休住院

保障计划”缴费标准调整为：
! 已参保!在职住院保障

计划"的单位#在为退休职工参

保!退休住院保障计划"时#按

每人每年 !"#元缴纳互助金$

! 未参保!在职住院保障

计划"的单位#在为退休职工参

保!退休住院保障计划"时#按

每人每年 !$%元缴纳互助金$

!!社区参保对象"可通

过社区组织参加# 缴费标准

为每人每年 !$%元$

市总工会解释，近几年，
由于退休职工老龄化带来的
医疗费用刚性增长等因素，
导致“退休住院保障计划”的
支出呈逐年上升趋势，且历
年支出远大于缴费收入。人
均支付保障金额从 *&&) 年
的 !#%,+ 元-人逐年上升至
*&##年的 ##+',$元-人。

“退休住院保障计划”缴费调整

! ! ! !本报讯（记者 张欣平 通讯员
喻晓）为做好今年夏季的高峰供水
保障工作，本市各供水部门日前展
开了夏季供水保障摸底调查。从收
集到的一些情况来看，“上海供水热
线”今天再次呼吁各物业部门，加快
上半年度居民住宅水箱清洗的速度。

由于目前体制方面的原因，上
海许多住宅小区内的水箱及二次供
水设施还不属于自来水公司管辖，
但“上海供水热线”对这方面的相关
信息相当关切。'月中旬以来，供水
热线就陆续接到过居民反映家中自
来水中有红虫、水中有异味等的来

电。经查，这些有反映的居民用户端
都为水箱供水，且大多居民用户表
示物业并未清洗过水箱。

近期天气转暖，这就要求各物
业部门须根据天气趋势情况来尽早
做好夏季供水的准备工作，而不能只
是单纯依据时间要求来安排工作。

“供水热线”摸底调查后发出呼吁

居民小区水箱该及时清洗啦！

! ! ! !本报讯（记者 张欣平）记者昨
天从上海水务局了解到，上海作为
全国首批严格水资源管理试点省市

之一，已率先逐步开展实施最严格水
资源管理制度的试点。
据介绍，市水务局从去年起对

全市月用水量在 .万立方米以上的
企事业单位用水数据进行统计分
析，目前已完成了三家单位的电脑
监控试点安装工作，今年计划完成
+&个点的安装工作，争取年底形成
监管系统框架，“十二五”期间争取
完成 !&至 /&&个点的安装工作。

! ! ! !本报讯（记者 叶薇）昨天，国
家发改委就近期菜价形势分析称0

今年春季，我国北方蔬菜主产区持
续低温寡照，蔬菜生产周期拉长，
尤其是叶类蔬菜上市时间普遍推
迟了 *&天左右，产量也受到较大
影响，加之西南地区持续干旱，东
南地区持续阴雨，不利于蔬菜生
产、供应，我国蔬菜市场供应总体
偏紧，价格持续高位运行。

当前，我国蔬菜生产总体稳
定，种植面积同比有所扩大。据监
测，+月下旬至 .月初，主要大中
城市 #)种蔬菜平均批发价格连续

.周出现回落，累计下降约 #.1；'
月，油菜、黄瓜、茄子、青椒、尖椒基
本蔬菜品种平均零售价格均比 +

月份下降约 *&1。
'月下旬，蔬菜价格止跌出现

小幅反弹，'月最后一周主要大中
城市 /)种蔬菜平均批发价格环比
上涨 *,'1。

从后期价格走势看，随着部分
地区不利天气条件的改善，蔬菜生
产供应恢复正常；入夏后北方气温
不断回升，蔬菜种植面积扩大，夏
令蔬菜大量上市，我国蔬菜价格将
整体呈季节性回落态势。

申城对用水大户实时监管
实施最严格水资源管理制度

近来菜价上涨是天气原因
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! ! ! !今天是%上海市养犬管理条例&实施一周年$上午#淮海中路街道联合市公

安局黄浦分局在合肥路一小区举行!文明养犬"签约活动#并现场发放牵狗绳'

狗口罩'狗粪便袋及文明规范养犬资料等。 本报记者 周馨 摄影报道
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